

Museo Interactivo Mirador llegó a Puerto Natales con muestra itinerante "El Despertar de los Sentidos"

» La exposición se ubica en el Polideportivo Municipal Christopher Mansilla hasta el 31 de agosto.

"El Despertar de los Sentidos" es la muestra del Museo Interactivo Mirador (Mim) que llegó a Puerto Natales y que fue inaugurada con la participación de los estudiantes del 3° básico A de la Escuela Baudilia Avendaño de Yousuff.

La exposición estará habilitada para todo público de forma gratuita de martes a sábado de 9,30 a 17 horas, hasta el 31 de agosto en el Polideportivo Municipal.

De una forma interactiva y lúdica, los visitantes podrán pasar por 20 diferentes módulos que desafían los sentidos a través de la ciencia. Crear burbujas gigantes, meterse dentro de una de ellas y comprender la dimensión científica y artística de estas esferas jabonosas, son algunas de las experiencias que podrán vivir en la exposición. Asimismo, la muestra tras los módulos más visitados, como "Toca el resorte", que muestra cómo la luz y un espejo muy especial pueden engañar a los sentidos; o el "Len-



El recorrido por esta exposición interactiva representa un entretenido panorama educativo en que, a través del juego, el asombro y la emoción, podrán averiguar y conocer sobre distintos fenómenos del mundo que nos rodea.

te de Fresnel", una lupa gigante con agua en su interior capaz de distorsionar las imágenes que vemos a través de él.

La iniciativa es organizada por la secretaria regional ministerial de las Culturas, la municipalidad de Natales y el Mim, cuyos representantes firmaron junto a los alumnos el convenio de colaboración para dar inicio a la muestra.

Carola Gutiérrez, jefa de iti-

nerancia y extensión del Centro Interactivo de los Conocimientos, precisó que "la muestra busca descentralizar el conocimiento y el acceso a la cultura científica. Es por ello que nuestro objetivo es llegar a distintas localidades del país para acercar un pedacito del museo, armando esta sala museográfica en un espacio de uso común para toda la comunidad".

Los establecimientos educa-

cionales que deseen llevar a sus estudiantes deben inscribirse a través de la municipalidad de Natales. En tanto, el acceso al público es de forma liberada y totalmente gratuita.

La seremi (s) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Irma Patiño, manifestó: "Siempre es una buena oportunidad para experimentar el arte y acercarnos a la ciencia. Nos parece importante estar en Puerto Natales

comenzando la muestra; esperamos que toda la comunidad pueda participar".

La alcaldesa protocolar, Verónica Pérez, invitó a presenciar la muestra "hago la invitación a toda la comunidad a visitar esta linda exposición que tenemos en el Polideportivo, que nos acerca el arte, la ciencia y nos enriquece como comunidad, especialmente a nuestros estudiantes", precisó.